

Des experts de 6 pays débattront au Venezuela de la discrimination raciale



Caracas, 16 juillet (RHC)- Des représentants de l'Argentine, du Brésil, de l'Équateur, du Venezuela, de l'Afrique du Sud et de la France participeront au Premier Congrès sur la Discrimination Raciale qui s'ouvre ce mercredi à Caracas.

Placé sous les auspices du Ministère Vénézuélien des Affaires Étrangères , de l'organisation Justice et Paix et de l'INCODIR, l'Institut National contre la Discrimination Raciale, le congrès s'étendra jusqu'à vendredi prochain.

Jesús Escobar, président de l'INCODIR, a expliqué que l'un des objectifs de la rencontre consiste à réfléchir sur l'exclusion sociale, sur ses manifestations dans l'actualité et d'attirer l'attention sur les pratiques discriminatoires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28649-des-experts-de-6-pays-debatront-au-venezuela-de-la-discrimination-raciale>



Radio Habana Cuba